

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

ROBAN 720 VECES AL MES

Impunes, farderos en la CDMX

DANIEL ESCOBAR
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - El fenómeno de los llamados “farderos”, ladrones que roban productos en tiendas sin violencia y hasta a escondidas, tiene un índice muy bajo de combate, pues solamente se ha atendido a seis por ciento de todos los casos registrados en los últimos cuatro años.

De acuerdo con estadísticas reportadas por la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCM), de 2020 a 2023 hubo 41 mil 344 casos de esta forma de robo. Sin embargo, solamente hubo dos mil 504 carpetas de investigación con detenidos en el mismo tiempo.

En lo que va de 2024 se han registrado mil 761 casos, con un promedio de 720 por mes, aunque la FGJCM aún no presenta informes sobre las detenciones este año.

De acuerdo con la empresa ALTO, que se dedica a dar soluciones integrales para la protección de activos de negocios, son alarmantes las pérdidas financieras que llegan a tener las tiendas a causa de esta forma de robo.

“Los delincuentes aprovechan la gran afluencia de personas y la diversidad de productos para cometer delitos que afectan significativamente la rentabilidad de los negocios.

“La persecución penal implica trabajar en colaboración con autoridades para rastrear a delincuentes y asegurarse de que enfrenten las consecuencias legales de sus acciones”, detalla ALTO en su página web.

CASOS



· De 2020 a 2023 hubo 41 mil 344 casos de este delito. En 2024 suman 5 mil 761



· Actúan principalmente en autoservicios



Acusan de feminicidio a 'El Musulmán'

ANDREA AHEDO

Eduardo "N", alias "El Musulmán", presunto integrante del grupo criminal la Unión Tepito, fue detenido por los delitos de feminicidio y tentativa de homicidio, relacionados a un caso de abril de 2022 en Venustiano Carranza.

Policías de investigación acudieron al Reclusorio Norte, donde "El Musulmán" se encuentra interno por otro caso de portación de arma y cohecho.

"De acuerdo con las indagatorias, el ahora aprehendido posiblemente disparó un arma de fuego, con lo que

privó de la vida a una mujer y lesionó a un hombre, en hechos ocurridos en la Colonia 20 de Noviembre en la citada Alcaldía", informó la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México.

Según los datos extraoficiales, "El Musulmán" estaría relacionado, además, con casos de extorsión, despojos, homicidios en las alcaldías Venustiano Carranza, Gustavo A. Madero, Iztapalapa y Azcapotzalco.

Y por otro lado, tiene una orden de aprehensión pendiente en el Estado de México por un asesinato en el Municipio de Nezahualcóyotl.



■ El presunto integrante de la Unión permanece preso en Reclusorio Norte.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS